

## AVANZA EL CAMBIO DE TRES CONSEJEROS DEL IEEM

MARIO RODELA

Tras haber obtenido un resultado idóneo en la presentación de su ensayo, 14 mujeres y 14 hombres pasaron a la siguiente etapa del proceso de selección y designación de tres consejerías electorales del IEEM.

Los nombres de las mujeres que acreditaron esta etapa son: July Érika Armenta Paulino, Amarilis Viridiana Bautista Robledo, Talina Castillo Solano, Sayonara Flores Palacios, Linda Alicia García García, Gabriela Gutiérrez Dávila, Cathia Edith Mejía Díaz, Delia Edith Mejía Franca, Yéssica Rodríguez Calixto, Kristhel Ruíz Flores, Gabriela Georgina Sánchez Zavala, Marisol Vázquez Piñón, Leticia Victoria Tavira y Flor Angeli Vieyra Vázquez.

Mientras que los hombres que también aprobaron el ensayo son: Bernardo Aguilar Rodríguez, Javier Augusto De Jesús Contreras Vázquez, Juan Carlos Conzuelo Jiménez, Alfonso Cruz Ocampo, Emmanuel Estrada Vicencio, Antonio Fernández Chávez, Reynaldo Galicia Valdés, Diego Antonio García Vélez, Carlos Rodrigo González Colín, Elihu Raúl Mendoza Morales, Benigno Mora González, Omar Sánchez Gutiérrez, Alberto Silvestre Pineda y Rommel Ulises Tobías Martínez.

Ellos y ellas buscan cubrir a los consejeros Francisco Bello Corona, Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas, quienes iniciaron funciones el 1 de octubre de 2019 y deberán ser renovados en septiembre de 2024.

De acuerdo con lo establecido en la convocatoria, una vez acreditado el ensayo pasarán a la prueba de competencias gerenciales y posteriormente a las entrevistas para que a más tardar el 30 de septiembre se efectúe la designación de los nuevos consejeros electorales y a partir del 1 de octubre estén en condiciones de asumir el cargo.



# Avanzan 28 para ocupar alguna consejería del IEEM

## Publican lista de mujeres y hombres que obtuvieron buen resultado

ALMA RODRÍGUEZ

**E**l Instituto Nacional Electoral (INE), publicó la lista de mujeres y hombres que obtuvieron un resultado idóneo en la presentación de su ensayo, con lo cual, avanzan a la siguiente etapa del proceso de selección y designación de consejeras o consejeros electorales del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

De manera inicial, fueron 34 personas las que presentaron el ensayo, aprobándolo 14 mujeres: July Érika Armenta Paulino, Amarilis Viridiana Bautista Robledo, Talina Castillo Solano, Sayonara Flores Palacios, Linda Alicia García García, Gabriela Gutiérrez Dávila, Cathia Edith Mejía Díaz, Delia Edith Mejía Franca, Yéssica Rodríguez Calixto, Kristhel Ruiz Flores, Gabriela Georgina Sánchez Zavala, Marisol Vázquez Piñón, Leticia Victoria Tavira y Flor Angeli Vieyra Vázquez.

Además de 14 hombres: Bernardo Aguilar Rodríguez, Javier Augusto De Jesús Contreras Vázquez, Juan Carlos Conzuelo Jiménez, Alfonso Cruz Ocampo, Emmanuel Estrada Vicencio, Antonio Fernández Chávez, Reynaldo Galicia Valdés, Diego Antonio García Vélez, Carlos Rodrigo González Colín, Elihu Raúl Mendoza Morales, Benigno Mora González, Omar Sánchez Gutiérrez, Alberto Silvestre Pineda y Rommel Ulises Tobias Martínez.

Entre estos nombres se encuentra una magistrada del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), personal del propio IEEM, vo-



FOTO ESPECIAL

**Entre estos nombres se encuentra una magistrada del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), personal del propio IEEM, vocales de Juntas Municipales, consejerías distritales del INE, directivos del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como funcionarios de otros organismos autónomos de la entidad**

cales de Juntas Municipales, consejerías distritales del INE, directivos del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, así como funcionarios de otros organismos autónomos de la entidad.

Conforme a la convocatoria emitida a finales de enero del presente año, se refiere que una vez acreditado el ensayo, será el 13 de julio cuando se les realice la prueba de competen-

cias gerenciales y posteriormente la Comisión de Vinculación con los organismos público locales electorales determinará la fecha de las entrevistas.

Con lo anterior, concluiría el proceso de selección de las tres consejerías que suplirán a los consejeros Francisco Bello Corona, Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas, ocupando el cargo a partir del 1 de octubre próximo.

# Reducen a 27 aspirantes a integrar el IEEM

GERARDO GARCÍA

A cuatro meses de renovarse tres de las siete consejerías del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), el Instituto Nacional Electoral (INE) realizó un nuevo filtro de aspirantes y los redujo a únicamente 27, de ellos 14 son mujeres y 13 hombres, aunque aún tendrá que pasar otra fase para conocer a los que serán nombrados en dichos cargos de octubre del 2024 hasta 2031.

Esto luego de que informó sobre los resultados de la cuarta etapa que consistió en la aplicación de Ensayo, en la que fueron calificados como no idóneos otros seis más.

El procedimiento para renovar consejerías inició en febrero de este año no sólo en la entidad mexiquense, sino en otros 19 estados. Para el caso del Estado de México concluirán con su cargo las consejeras Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas, así como el consejero Francisco Bello Corona, nombrados en 2017.

En el arranque del proceso para la renovación de dichos encargos acudieron un total de 109 aspirantes, pero esa cifra se redujo a 34 tras desarrollarse los exámenes.

Ahora en la cuarta etapa, se dio a conocer que las 14 mujeres que lograron obtener como idóneo el ensayo practicado son: Armenta Pau-

lino July Érika, Bautista Robledo Amarilis Viridiana, Castillo Solano Talina, Flores Palacios Sayonara y García García Linda Alicia.

Le siguen Gutiérrez Dávila Gabriela, Mejía Díaz Cathia Edith, Rodríguez Calixto Yéssica, Ruiz Flores Kristhel, Sánchez Zavala Gabriela Georgina, Vázquez Piñón Marisol, Victoria Tavira Leticia y Vieyra Vázquez Flores Angeli.

De todos los anteriores casos destaca la actual magistrada electoral Victoria Tavira, quien, incluso se desempeñó como la segunda mujer en dirigir el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM).

La relación de hombres es integrada por Aguilar Rodríguez Bernardo, Contreras Vázquez Javier Augusto de Jesús, Conzuelo Jiménez Juan Carlos, Cruz Ocampo Alfonso, Estrada Vicencio Emmanuel, Fernández Chávez Antonio y González Colín Carlos Rodrigo.

Además de Mendoza Morales Elihu Raúl, Mora González Benigno, Sánchez Gutiérrez Omar, Silvestre Pineda Alberto y Tobías Martínez Rommel Ulises.

Ahora los que aspiran a un cargo de consejero electoral mexiquense deberán pasar la etapa de entrevistas y de ellas saldrán las propuestas para que sean votados por el Consejo General del INE, previo a concluir su encomienda los que ocupan dichos cargos actualmente.



▲ 14 mujeres y 13 hombres aspiran a integrar el Consejo General del IEEM. Foto especial

# Avanza selección de consejerías para el Instituto Electoral

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

El Instituto Nacional Electoral (INE), publicó la relación de los y las 24 aspirantes cuyo resultado del ensayo fue considerado idóneo, con lo cual podrán pasar a la valoración de competencias y a la entrevista, para que de este grupo salgan las tres personas que asumirán las consejerías electorales que quedarán vacantes, a partir de octubre, en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM).

En el caso de las mujeres está Yuli Erika Armenta Paulino, Amarilis Viridiana Bautista Robledo, Talina Castillo Solano, Sayonara Flores Palacios, Linda Alicia García García, Gabriela

Gutiérrez Dávila, Cathia Edith Mejía Díaz, Delia Edith Mejía Franca, Jessica Rodríguez Calixto, Cristel Ruiz Flores, Gabriela Georgina Sánchez Zavala, Marisol Vázquez Piñón, Leticia Victoria Tavira y Flor Vieira Vázquez.

De hombres está Bernardo Aguilar Rodríguez, Javier Augusto de Jesús Contreras Vázquez, Juan Carlos Consuelo Jiménez, Alfonso Cruz Ocampo, Emmanuel Estrada Vicencio, Antonio Fernández Chávez, Reynaldo Galicia Valdez, Diego Antonio García Vélez, Carlos Rodrigo González Colín, Eliud Raúl Mendoza Morales, Benigno Mora González, Omar Sánchez Gutiérrez, Alberto Silvestre Pineda y Rommel Ulises Tobías Martínez.



**Fueron descalificados seis participantes.** IVÁN CARMONA

En esta prueba fueron descalificados seis participantes que no lograron un resultado aceptable en la prueba de ensayo que les practicaron para conocer sus habilidades argumentativas en materia electoral, con lo cual se redujo la lista, en la cual participaron 17 mujeres y 17 hombres que previamente obtuvieron el mejor promedio de conocimien-

tos en la evaluación que les hizo el Ceneval. Inicialmente se inscribieron 170 participantes en busca de alguna de las tres consejerías que se desocupará en los siguientes meses en el IEEM, donde están por concluir su cargo Laura Daniela Durán Ceja, Sandra López Bringas y Francisco Bello Corona, luego de estar a frente en varios procesos electorales en la entidad. ■

## Avanzan 28 por tres consejerías del IEEM

### **VIOLETA HUERTA**

El Instituto Nacional Electoral (INE) publicó la lista de 28 personas aspirantes a tres consejerías electorales en el Instituto Electoral del Estado de México que obtuvieron un resultado idóneo en el ensayo y avanzan a la siguiente fase. Son 14 mujeres y 14 hombres.

Entre las mujeres destaca la ex consejera electoral Sayonara Flores Palacios, así como la actual magistrada del Tribunal Electoral del Estado de México, Leticia

Victoria Tavira. Entre los hombres Diego García Vélez, quien fue secretario particular de la presidencia del IEEM.

También hay quienes ya han trabajado en el propio instituto electoral local y en juntas del INE.

### **ASPIRANTES**

El resto de las mujeres son July Erika Armenta Paulino, Amarilis Viridiana Bautista Robledo, Talina Castillo Solano, Linda Alicia García García, Gabriela Gutiérrez Dávila, Cathia Edith Mejía Díaz, Delia Edi-

th Mejía Franca, Yessica Rodríguez Calixto, Kristhel Ruiz Flores, Gabriela Georgina Sánchez Zavala, Marisol Vázquez Piñón y Flor Angelí Vieyra Vázquez.

Entre los 14 hombres que avanzaron se encuentran: Bernardo Aguilar Rodríguez, Javier Augusto de Jesús Contreras Vázquez, Juan Carlos Conzuelo Jiménez, Alfonso Cruz Ocampo, Emmanuel Estrada Vicencio, Antonio Fernández Chávez, Reynaldo Galicia Valdés, Diego Antonio García Vélez, Carlos Rodrigo González Colín, Elihu Raúl Mendoza Morales, Benigno Mora González, Omar Sánchez Gutiérrez Alberto Silvestre Pineda, así como Rommel Ulises Tobías Martínez.

El INE también publicó una relación de seis folios de personas aspirantes, cuyo resultado del ensayo no fue idóneo.

### **VIENE OTRA PRUEBA**

En total se registraron más de 180 personas, pues este año deben renovarse tres Consejerías del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), que terminan su nombramiento por siete años: las actualmente encabezadas por Francisco Bello Corona, Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas.

De acuerdo con el calendario establecido por el INE, el 13 de abril se aplicó el ensayo a quienes avanzaron a esa etapa, el 13 de julio se efectuará la prueba de competencias gerenciales y a más tardar el cinco de agosto se publicarán los resultados.

Posteriormente, vendrán las entrevistas a las y los aspirantes finalistas, y a más tardar el 30 de septiembre se hará la designación de las o los nuevos consejeros electorales mexiquenses.